

Festival Paroles et Musiques - 1/1

Attention, évènement musical droit devant ! La 14ème édition du festival Paroles et Musiques se déroule à Saint Etienne (42) du 8 au 14 mai. Que du beau monde attendu, vive la musique ! A ne manquer sous aucun prétexte !

Le festival : aujourd'hui et son histoire

Du 8 au 14 mai la 14ème édition du festival Paroles et Musiques se déroule à Saint Etienne (42). Cette manifestation stéphanoise existe depuis 1992 et c'est déjà fait un nom au milieu des nombreux festivals ayant lieu chaque année dans l'hexagone en réunissant des groupes et artistes exceptionnels.

Par exemple, en 1992, Léo Ferré nous démontrait son talent, il fut suivi de Dany Brillant, Khaled et Michel Jonasz (1993), puis de Thomas Fersen (1994), de Francis Lalanne et Charlelie Couture (1995), ou encore de Tri Yann, Charles et Charles Trenet (1997), de M, des Têtes Raides, de Louise Attaque et de Yann Tiersen en 1998, suivi de Pierre Perret et des Ogres de Barback en 1999, d'Alain Souchon, des Wiggles, de Mickey 3D, Fred Radix, Bérénice, Bénabar, Dézoriant et des Hurlements d'Léo en 2000, en 2001 on avait Pink Martini et Arthur H, pour l'année 2002 se représentaient Tarmac, San Severino et la Rue Ket', en 2003, les TitNassels, Tété, Vincent Delerm, Zebda et les Rita Mitsoukol'année dernière, Alexis HK, Mon côté punk, Jeanne Cherhal, Louis Chedid. Et tout cela pour ne citer que les plus "connus". En tout cas tous les artistes qui se produisent à ce festival méritent d'être connus.

Cette année encore, du beau monde de prévu, je vais vous parler des groupes que je connais et que je ne manquerais sous aucun prétexte, et de mes envies de découverte.

Tout d'abord je conseil grandement la rue kétanou, LE groupe que je veux absolument voir après l'avoir découvert dans l'album "Ouvert à double tour", un disque vraiment fantastique où les rythmes des guitares épousent les mélodies de l'accordéon et les voix toujours juste des chanteurs qui nous font découvrir leur monde, et en même temps redécouvrir le notre. Mon disque préféré à ce jour. La rue ketpasse le lundi 9 mai au Palais des spectacles accompagné de Mano Solo, grand homme de la chanson française et parcourt les scènes depuis des dizaines d'années et réuni toujours plus de public.

Un autre de mes coups de coeur est le groupe les TitNassels, ils sont deux, un Axl et Sophie, ils jouent et chantent des chansons aux textes magnifiques sur de très belles musiques, à la guitare et aux nombreux petits instruments de la TitSophie.

Pour le reste de nombreux artistes à découvrir, bourrés de talent, comme Hubert Félix Thiéfaine, le B du chat, Matthieu Boogerts, que je n'ai jamais vu mais qui semblent très bien.

Quant à mes amis et amies, ils m'ont parlé de Nosfell, des Wiggles, et de Babylon Circus et N&Sk (Nomad & Skatera) que je connais par leurs albums.

Cette édition 2005 est vraiment très prometteuse, vivement le jour-J en attendant je ne peux qu'apaiser ma soif de musique en regardant les programmes et en m'attardant dans la rue devant chaque affiche... Pauvre de moi. Bon il me reste la guitare vous inquiétez donc pô !

Plus d'informations

Pour plus de précisions sur les dates et artistes rendez vous sur le site : <http://www.paroles-et-musiques.net>
Beaucoup à découvrir, des frissons, de la joie et du plaisir en perspective.

Salut à tous et bon festival !